

Bald auch häuslich ein Paar...

Geschrieben von: DL

Donnerstag, 14. April 2016 um 14:28



Kaya Lüthi (22) und Johannes Ehning (33) ein Paar im Leben und im Sport. Die letztjährige zweimalige Silbermedaillengewinnerin bei der EM für Junge Reiter in Wiener Neustadt wird den Turnierstall von Bundestrainer Otto Becker verlassen und mit den Pferden zu ihrem Freund Johannes Ehning nach Stadtlohn ziehen. Johannes Ehning ist der Bruder des dreimaligen Weltcupgewinners Marcus Ehning, Kaya Lüthis Vater Günter Orschel ritt bei den Olympischen Spielen 2000 in Sydney für Bulgarien.

(Foto: Kalle Frieler)